

Los Príncipes de Asturias, con la EFA Moratalaz

JUANJO D. PORTALES

Los Príncipes de Asturias recibieron el día 21 en audiencia a los alumnos y profesores participantes en las jornadas de acercamiento de los jóvenes a las instituciones públicas, encabezados por el presidente de las Efas de Castilla-La Mancha y Madrid, José Luis Villanueva Díaz. Sus altezas insistieron en la importancia de la formación y animaron a los alumnos a que no la dejen de lado y a que se la tomen muy en serio.

Tras el saludo a alumnos y profesores que participan en las jornadas y realizarse una fotografía con el grupo, don Felipe y doña Leticia felicitaron a EFA Moratalaz por la iniciativa emprendida con estas jornadas gracias a las que muchos jóvenes tienen la oportunidad de conocer las instituciones públicas y les impulsaron a seguir llevándolas a cabo. A los alumnos les pidieron que las aprovechen para conocer el mundo en el que viven.

A todos los participantes les llamó la atención el interés con el que preguntaron sobre la organización de la enseñanza en EFA Moratalaz, y en especial, sobre los periodos de prácticas que realizan los alumnos en empresas a lo largo del curso. También hablaron del tiempo que emplean en el transporte los alumnos o del gran número de pueblos de los que vienen. Además, les gustó la labor de la EFA para que muchos permanezcan en su lugar de origen contribuyendo al desarrollo social y económico de sus localidades.

A preguntas de los alumnos, don Felipe y doña Leticia hablaron sobre las funciones de representación de nuestro país que realizan y sobre su vida privada en la



Los Príncipes de Asturias con la delegación de la EFA Moratalaz.

que realizan los mismos planes que cualquier familia. Al término, después de la despedida de sus altezas, todos los participantes resaltaron la cercanía con la que fueron tratados, lejos de la seriedad de los actos oficiales.

Las jornadas de acercamiento de los jóvenes a las instituciones públicas se encuentran ya en la séptima edición. Con ellas se persigue conocer los fundamentos del Estado del Derecho, la Constitución Española y las insti-

tuciones. En estos años han participado un presidente de las Cortes Nacionales, un presidente emérito del Tribunal Constitucional, titulares de diferentes Consejerías, diputados nacionales y regionales y senadores.

M^a Luisa del Río, nueva titular del colegio Don Cristóbal

EL PERIÓDICO

María Luisa del Río Navas ha sido nombrada nueva titular del colegio concertado Don Cristóbal de Manzanares tras el fallecimiento el pasado 15 de diciembre del anterior titular, su tío Cristóbal Agustín Del Río González-Nicolás. La nueva directora en funciones del centro renunció el pasado verano por motivos personales a su escaño de concejala del Grupo Municipal Popular en el Ayuntamiento.

El Pleno aprueba las obras del Polígono Residencial

Aprobados los estatutos del Consejo Escolar de Manzanares con la abstención de IU

J. J. D. P.

En una sesión de poco más de una hora y media de duración, el Pleno del Ayuntamiento de Manzanares aprobó el expediente de contratación de las obras de pavimentación y acerados del Polígono Residencial que se harán con cargo al Fondo Estatal de Inversión Local. Fue el punto que más debate generó y salió adelante con los votos a favor de socialistas y populares y la abstención del concejal de Izquierda Unida.

El montante económico del proyecto, de 2,7 millones de euros, hizo que tuviera que ser el Pleno el que aprobase el expediente de contratación de estas obras financiadas por el Ministerio de Administraciones Públicas. IU se abstuvo por no estar de acuerdo con el proyecto al considerar que debían haberse consensuado o servir para mayor aprovechamiento ciudadano o de mejora de servicios, proponiendo la restauración de la fábrica de harinas, la eliminación de barreras ar-

quitectónicas, el soterramiento de cables y pistas deportivas descentralizadas.

El portavoz socialista, Julián Nieva, calificó de barbaridad y "triple salto al vacío" que IU votase a favor de los proyectos y ahora se abstuviera.

En el Pleno también se aprobaron los estatutos del Consejo Escolar de Manzanares. Tuvieron los votos a favor de PSOE y PP. Izquierda Unida se abstuvo al no aceptarse una serie de enmiendas.



ARTES GRAFICAS

- Diseño, Foto industrial
- Escáner y Filmación alta resolución
- Carteles hasta 100 x 140 cms.
- Revistas, Libros, Catálogos
- Continuo, Talonarios, Carpetas...



digital

- Tarjetas, Menús, Libros, Carteles A3+...
- Tiradas cortas desde 1 ejemplar
- Desde cualquier programa
- Directamente desde el ordenador
- Entrega en 24 h. en la provincia



ANGAMA

P.º Larache - C/ Pedro Muñoz, 1 - 13005 CIUDAD REAL - Telf.: 926-21-01-25 - Fax: 926-21-17-20 - E-mail: angama@cim.es